
  COMUNE DI PITIGLIANO 
Gruppo consiliare:  

INSIEME PER PITIGLIANO 

Al Sindaco del Comune di Pitigliano 

Giovanni Gentili 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO: segnaletica orizzontale 

PREMESSO 

che il 9 settembre 2022 è stato pubblicato un post sulla pagina facebook del Comune di Pitigliano 

in cui venivano comunicati i lavori di rifacimento asfalto in Via Maddalena Ciacci con il suggestivo 

slogan “strade sicure” 

CONSIDERTATO 

che trascorsi 3 mesi (di cui 2 abbondanti con meteo costantemente soleggiato) la via ad oggi è 

tutt’altro che sicura dato che non è ancora presente la segnaletica orizzontale.  

Sollecitati da segnalazioni dei cittadini 

CHIEDIAMO 

perché ad oggi non è presente ancora la segnaletica orizzontale. Se il problema derivasse da idee di 

modificare la viabilità nella suddetta via chiediamo anche di sapere perché non è stato possibile 

pianificare questo nuovo disegno per tempo. 
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Oggetto: Interrogazione a risposta scritta su “Segnaletica orizzontale” Prot. n. 9056 del 
12.12.2022. 
 
 
 

In riferimento all’interrogazione in oggetto si fa presente che Il tempo trascorso è sicuramente 
molto ma, come da voi ipotizzato, ciò deriva da un'idea di apportare modifiche alla viabilità. 
Al momento dell'asfaltatura eravamo convinti che nel Piano del Traffico elaborato negli anni 
precedenti vi fosse una progettazione definitiva su cui lavorare, invece questa non era 
disponibile. Abbiamo quindi dovuto prevedere le risorse per appaltare esternamente una 
progettualità che presenteremo alla cittadinanza entro la fine del mese di gennaio. 
Altra cosa che ha sottratto tempo è stata un'idea venuta in corso d'opera, circa l'utilizzo di un 
terreno della ASL su cui abbiamo già avuto un informale nulla osta e che quindi ha permesso di 
recuperare spazi ma, di conseguenza, ha comportato di dover rivedere il progetto. 
 
Contiamo di concludere il tutto entro la fine dell'inverno e l'inizio della nuova stagione turistica. 

 

 
Cordiali saluti. 
       Il Sindaco    

              Giovanni Gentili    
    

http://www.comune.pitigliano.gr.it/

	Interrogazione su segnaletica orizzontale
	Risposta interrogazione su segnaletica orizzontale

